

Marathon de Royan : Qui sera le patron ?



par **Séverine Bouquet**

Jeudi 23 mai 2024

dans **ATHLETISME, CHARENTE-MARITIME, NOUVELLE-AQUITAINE, RUNNING**



Icon Sport

Ces 24 et 25 mai, 5800 coureurs vont participer à la 8e édition du marathon de Royan, un record. Trois courses adultes et cinq réservées aux enfants sont au programme.

Cette 8e édition promet d'être grandiose. Sous un soleil annoncé et une température clémente, 5800 coureurs prendront le départ d'une des courses au programme du marathon de Royan ces 24 et 25 mai. *"Le semi-marathon a été complet deux mois avant la date de l'évènement. Les autres formats ne sont pas en reste. Le 10 km est à nouveau en forte croissance et le marathon dépasse une nouvelle fois la barre des 1000 participants"*, se réjouit le président organisateur Jean-Pierre Dumon.

Cette nouvelle édition s'ouvrira comme les années précédentes par les cinq courses enfants disputées sur la plage de la Grande Conche : 400 m (4-6 ans), 800 m (7-9 ans), 1,6 km (10-11 ans), 2,4 km (12-13 ans) et 3,2 km (14-15).

Royan, Saint-Georges-de-Didonne et Vaux-sur-Mer traversées

L'épreuve reine du samedi n'est autre que le marathon. Proposant un parcours plébiscité par les coureurs, la course longe la rive droite de l'estuaire de la Gironde avec des points de vue sur la côte et les plages. Les marathoniens s'élanceront depuis la place Charles De Gaulle en direction de Vaux sur Mer, passeront par Saint-Georges-de-Didonne et arriveront sur la Grande Plage de Royan après avoir réalisé deux boucles identiques.

Cette année, l'épreuve de plus de 40 km sert de support au championnat régional de la discipline avec la Ligue d'Athlétisme Nouvelle-Aquitaine. Concernant le semi-marathon, il s'agit du même tracé à réaliser qu'une seule fois. Les engagés sur le 10 km effectueront un tour dans Royan, qui ne possède pas de grandes difficultés, tout en ayant comme fil conducteur l'océan.

Comme chaque année, le marathon de Royan soutient des associations caritatives en relation avec l'enfance. Sur cette 8e édition, l'ensemble des inscriptions aux courses enfants seront reversés à Kiwanis, engagé en faveur des enfants défavorisés et dans le handicap, et à Vagdespoir, association promouvant les sports handiglisses.